

Dortmunder als Moderator



Seit vorigem Jahr ist Boris Fahle aus Dortmund stellvertretender Bundesvorsitzender des Wirtschaftsverbands „Die Jungen Unternehmer“ (BJU). Dieser lud jüngst zum jährlichen Unternehmertag in Frankfurt ein. Fahle (Foto), Mitglied der Geschäftsleitung der Consilium Finanzmanagement AG in Dortmund, moderierte vor 230 Unternehmern. Einen Vortrag hielt unter anderem die frühere Biathletin Verena Bentele, die Beauftragte der Bundesregierung für die Belange behinderter Menschen ist.

FOTO DIE JUNGEN UNTERNEHMER